



Servindi -- Una noticia estremecedora nos llega de Brasil. Grupos paramilitares de Perú realizaron correrías y persecuciones de indígenas aislados en la frontera Perú-Brasil denunció hoy Carlos Travassos, funcionario de la Fundación Nacional de Indio (Funai) de Brasil.

Los grupos armados de fusiles y metralletas procedentes de Perú habrían hecho “matanza organizada” de indígenas en aislamiento en la zona de frontera con el Estado de Acre, en Brasil.

Carlos Travassos es el jefe de la Coordinación General de Indios Aislados y de Reciente Contacto (CGIIRC) de la Funai, y opera en la base del Frente de Protección Etnoambiental, ubicada en la quebrada Xinane.

Según la nota informativa enviada con carácter de emergencia por el Centro de Trabajo Indigenista (CTI) de Brasil, los grupos armados peruanos llegaron incluso a cruzar la frontera invadiendo territorio brasileño.

Travassos, quién se encontraba cercado con otros cuatro funcionarios de la Funai, envió un mensaje informando el hallazgo de un nuevo campamento usado por los paramilitares peruanos.

El coordinador del Frente de Protección Etnoambiental, Artur Meirelles y los matoros Chicão y Marreta encontraron una maleta con desechos de cartuchos robados de la Base de la Funai , dentro de la cual “había un pedazo de flecha de los aislados”.

“Esos hombres se dedican a la “carrera” (matanza) de indios aislados, como estábamos sospechando. Tenemos ahora una prueba cabal”, afirmó Carlos Travassos.